

On recommence avec force à Nolanga!

La fin de 2016 a été très spéciale et pleine d'activités au Centre Nolanga, à Yaoundé. Tout d'abord les salles d'études du centre se sont remplies d'étudiants et lycéens, mais en plus...

31/01/2017

La fin de 2016 a été très spéciale et pleine d'activités au Centre Nolanga, à Yaoundé. Tout d'abord les salles

d'études du centre se sont remplies d'étudiants et lycéens avant, pendant et après les fêtes, mais en plus, on a profité pour faire beaucoup d'autres choses ces jours-là.

Le weekend précédent Noël, un bon groupe d'étudiants a fait une retraite spirituelle au Centre de Rencontres Biwani. Cela a été une grande occasion pour bien se préparer à vivre la naissance du Christ.

La préparation de la crèche à l'entrée du Centre a permis de se rappeler de la signification des fêtes qui approchaient et de l'expliquer à toutes les personnes qui venaient pour la première fois à Nolanga.

La veille de Noël une foule de personnes (des jeunes qui fréquentent le centre, avec leurs familles et amis) ont rempli la salle de conférences et le hall pour assister à la Sainte Messe de Noël. On n'a pas utilisé l'oratoire parce qu'il

était trop petit pour accueillir les presque 250 personnes qui ont participé. Après il y a eu un spectacle organisé surtout par les lycéens et un apéritif pour tous.

Entre Noël et la nouvelle année l'activité saillante a été la retraite des lycéens au même centre : des jeunes de Yaoundé, Douala et Bamenda ont prié ensemble et partagé des moments de détente et de sport.

Et le 31 décembre une quarantaine de lycéens et étudiants ont pris rendez vous au centre pour accueillir la nouvelle année avec la Sainte Messe d'abord, et ensuite toute la nuit a été pleine de jeux, films, danses et même un match de foot à cinq heures du matin !

Et maintenant, on commence le 2017 avec de grands projets : une Journée de Portes Ouvertes autour de la Fête de la Jeunesse, le projet solidaire « Lait et Biscuits », le Projet Excellence

d'étude pour les lycéens, les activités et conférences des différents clubs professionnels...Mais de tout ça on parlera prochainement !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/on-recommence-avec-force-a-nolangah/>
(25/02/2026)